

Querida comunidad Fumefi por este medio y en seguimiento a la inquietud sobre el inicio del protocolo de investigación denominado Carzilasa y RD Nuverasa es preciso informarles que el protocolo sigue vigente y las pacientes que han sido previamente seleccionadas continúan formando parte del mismo, sin embargo, la fecha de inicio aún está por definirse, se les notificará personalmente vía correo electrónico en cuando demos inicio.

Agradecemos su paciencia y comprensión.

Dr. Eduardo Martínez Bustamante Medicina de Dolor y Cuidados Paliativos

CP: 13083890

